



MANU-KET

FUNDACIÓN
PRODINTEC



Jornada de presentación de la plataforma tecnológica MANU-KET en Asturias

Gijón, 29 de abril de 2014

Lugar de celebración:

Centro tecnológico PRODINTEC

Parque Científico Tecnológico de Gijón, zona INTRA.

Avda. Jardín Botánico, 1345 • Edificio "Antiguo secadero de tabacos" / 33203 Gijón, Asturias

T +34 984 390 060

Programa provisional

9:00 – 9:15	Recepción y bienvenida.	David González, PRODINTEC
9:15 – 9:45	Presentación de la plataforma MANU-KET.	José Ignacio Pradas, SERCOBE
9:45 – 10:15	Presentación de la estrategia RIS3 del Principado de Asturias.	Carlos García Morilla, IDEPA
10:15 – 10:45	Instrumentos de financiación de I+D a nivel nacional.	Pilar González Gotor, CDTI
10:45 – 11:15	Novedades del programa HORIZON2020 en el ámbito de la fabricación avanzada.	Lucía Íñigo, CDTI
11:15 – 11:45	<i>Pausa café</i>	
11:45 – 12:15	Colaboración con plataformas tecnológicas: la experiencia de Arcelor Mittal en PLATEA.	José Luis Rendueles, Arcelor Mittal
12:15 – 13:00	Casos de éxito de la plataforma MANU-KET.	IDESA, Santiago Lavandera INESCOP, Enrique Montiel NISSAN, Noemi Moya BIFI, Elisa Cahué
13:00 – 13:15	Conclusiones y cierre de la jornada	Joseba Pérez, MONDRAGON

Interrelación con el sector siderúrgico: contribución a la fabricación de alto valor en España

Las sinergias entre las plataformas tecnológicas españolas del acero PLATEA y de la fabricación avanzada MANU-KET se materializarán con la identificación de áreas técnicas de interés común, identificadas por parte de los grupos de trabajo y equipos de innovación de ambas plataformas. Un segmento de aplicación evidente de resultados será el de la calderería pesada, con fuerte implantación empresarial en la región asturiana.

Con la colaboración de:

